

Je m'adresse à mes petits enfants

Description

Un jour que mes petits-enfants se plaignaient du confinement qui les empêchait d'aller où ils voulaient, je leur dit : c'est sans doute étouffant de devoir rester à la maison toute la journée mais si vous aviez connu la guerre comme moi, vous réaliseriez qu'il y a eu souvent un certain confinement quand nous étions obligés d'aller nous mettre à l'abri des bombardements dans les caves où nous restions jusqu'à ce que l'alerte nous permette de sortir et de se libérer. Nous combattions l'ennemi, mais le coronavirus est aussi notre ennemi en ce moment et quand nous l'aurons vaincu nous pourrions de nouveau revivre des jours agréables.

Andrée Lepetit – 27 avril 2020

Categorie

1. Brève de confinement

date créée

04/05/2020